

SINOPSIS

Asuhan Berkesinambungan Pada Ny.I Usia 27 Tahun G₁P₀A₀H₀ Usia Kehamilan 39 Minggu Di Puskesmas Sedayu I

Asuhan Kebidanan yang komprehensif (*Continuity of Care*) dapat mengoptimalkan deteksi resiko tinggi maternal dan neonatal. Upaya ini dapat melibatkan berbagai sektor untuk melaksanakan pendampingan pada ibu hamil sebagai upaya promotif dan preventif dimulai sejak ibu dalam masa kehamilan sampai ibu dalam masa nifas berakhir melalui konseling, informasi dan edukasi (KIE) serta kemampuan identifikasi resiko pada ibu hamil sehingga mampu melakukan rujukan.

Asuhan kebidanan berkesinambungan dilakukan pada Ny.I G₁P₀A₀H₀ selama kehamilannya rutin memeriksakan kehamilan di Puskesmas Sedayu I dan Klinik. Pendampingan pada Ny.I dilakukan pada saat usia kehamilan 39 minggu di Puskesmas Sedayu I. Selama pendampingan kehamilan tidak ditemukan adanya komplikasi pada Ny.I. Ibu melahirkan secara spontan Bayi Lahir secara spontan langsung menangis kuat, tonus otot aktif dan warna kulit kemerahan. Berat badan lahir 2610 gram bayi baru lahir cukup bulan. Selama masa neonatus bayi sehat dan berat bada naik perlahan. Pada masa nifas Ny.I mengeluhkan nyeri luka perenium dan masih dalam batasan normal, tidak terdapat tanda-tanda infeksi, keadaan umum ibu baik. Pada saat melahirkan Ny.I telah mengambil Keputusan untuk memasang KB IUD pascasalin dan ibu telah menggunakan KB IUD pasca salin yang telah disetujui oleh suami ibu.

Kesimpulan dari asuhan berkesinambungan ini adalah dalam kehamilan sesuai dengan upaya pemerintah Ny.I telah mendapatkan ANC sesuai standart. Pada persalinan Ny.I tidak terdapat komplikasi dan telah sesuai standar asuhan persalinan normal. Hasil dari pelaksanaan asuhan ibu dan bayi dalam keadaan yang baik. Saran untuk bidan agar dapat meningkatkan asuhan berkesinambungan dengan cara memantau ketat dan melakukan deteksi dini pada ibu dan janin sehingga Ketika ditemukan komplikasi dapat dilakukan Tindakan segera sesuai dengan prosedur dan kebutuhan ibu maupun janin.